
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Alla Giunta

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto:

“Informazioni alla cittadinanza sullo stato dei lavori dell'ascensore”

PREMESSO CHE

L’impianto di risalita del Baluardo è chiuso ormai dal 04/03/2021 per gli ormai
noti  problemi  strutturali  che  non  hanno  permesso  di  superare  la  revisione
obbligatoria quinquennale.

E’  stata  da  noi  presentata   una  mozione  approvata  all'unanimità  da  questo
Consiglio con la quale la Giunta si  impegnava  a dare informazioni periodiche
sull'ascensore e a trovare anche dei mezzi alternativi per garantire il collegamento
fra Colle alta e Colle Bassa.



L'ultima informazione che abbiamo sull'ascensore è l'affidamento dei lavori datato
29/12/2021 e ancora questi ci risultano  non iniziati. 

CONSIDERATO CHE

La stagione estiva e del turismo  sono ormai alle porte ed è indubbia  l'importanza
strategica che l'ascensore ha in tale contesto.

Non è ulteriormente tollerabile che un impianto così necessario resti chiuso – e ,
ripeto...Lo  è  da  più  di  un  anno  –  senza  peraltro  aver  preso  provvedimenti
alternativi di alcun genere.

CHIEDE AL SINDACO E LA GIUNTA

1) A che punto sono i lavori e cioè se sono iniziati e la data prevista per il loro
termine.

2) Se sono state valutate alternative di collegamento fra la parte bassa e alta di
Colle come richiesto dalla nostra precedente mozione e cosa è stato fatto di
concreto a tale proposito.

 

 Monica Sottili

Consigliere Portavoce Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa




